
令和４年１２月県議会定例会質問（代表）要旨 （１２月８日）

２－１

県 民 連 合 ５７番 西 丸 武 進

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 県政運営について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、三期目の県政にどのような決意で臨むのか尋ねた

い。

二 令和５年度当初予算編成について 〃 財 政 課

令和５年度当初予算編成に向けた知事の基本的な考え方に

ついて尋ねたい。

三 緊急時における県民の安全確保について 危機管理部長 危 機 管 理 課

県は、Ｊアラートによる弾道ミサイルの緊急情報が発信さ

れた際の県民の安全確保にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

四 地球温暖化対策について

１ 県は、製造業の脱炭素化にどのように取り組んでいくの 商工労働部長 次世代産業課

か尋ねたい。

２ 県は、電気自動車の充電設備の充実にどのように取り組 生活環境部長 環 境 共 生 課

んでいくのか尋ねたい。

五 新型コロナウイルス感染症対策について 知 事 地 域 医 療 課

今年の冬の新型コロナウイルス感染症対策にどのように取

り組んでいくのか、知事の考えを尋ねたい。

六 物価高騰対策について

１ 県は、物価高騰の影響を受けている中小企業者への支援 商工労働部長 経 営 金 融 課

にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、肥料価格高騰の影響を受けている農業者をどのよ 農林水産部長 環境保全農業課

うに支援していくのか尋ねたい。

七 食の魅力による観光誘客について 観光交流局長 観 光 交 流 課

県は、発酵食をいかした観光誘客にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

八 ＪＲ只見線について 生活環境部長 生 活 交 通 課

１ 県は、只見線の混雑状況にどのように対応していくのか

尋ねたい。

２ 県は、只見線の利活用にどのように取り組んでいくのか

尋ねたい。

九 需要に応じた米の生産の推進について 農林水産部長 水 田 畑 作 課

県は、令和５年産の需要に応じた米の生産をどのように推

進していくのか尋ねたい。

十 総合計画の認知度について 企画調整部長 復興・総合計画

課

県は、総合計画の認知度向上にどのように取り組んでいく

のか尋ねたい。

十一 戦略的な情報発信について 総 務 部 長 広 報 課

県は、戦略的な情報発信にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十二 ＪＲ東日本の赤字路線について 生活環境部長 生 活 交 通 課

県は、ＪＲ東日本による利用の少ない線区の収支公表に

どのように対応していくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 マイナンバーカードの健康保険証利用について 保健福祉部長 保健福祉総務課

国が行おうとしているマイナンバーカードと健康保険証

の一元化について、県の考えを尋ねたい。

十四 令和元年東日本台風等からの復旧について 土 木 部 長 河 川 整 備 課

令和元年東日本台風等で被災した県管理河川の復旧の状

況を尋ねたい。

十五 教育行政について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、第７次県総合教育計画に掲げる学び

の変革と学校の在り方の変革をどのように推進していく

のか尋ねたい。

２ 県教育委員会は、公立小中学校における不登校児童生

徒の個に応じた支援にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。

十六 警察行政について 警 察 本 部 長 警 察 本 部

１ 警察行政手続の利便性向上に向けた取組について、県

警察に尋ねたい。

２ 事件・事故発生時の迅速・的確な対応について、県警

察に尋ねたい。

十七 鳥インフルエンザについて 農林水産部長 畜 産 課

県は、高病原性鳥インフルエンザの早期終息に向け、ど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。


